

Bericht 1. Tag Jugendbundesliga vom Landeshauptschießstand in Innsbruck

Die Steiermark war heute mit 2 Mannschaften am Start.

Die Mannschaft Steiermark 1 ist mit den Schützen Cermak Fabricio, Feierl Michael, Arlitzer Rafael sowie Ines Miltscheff-Petroff (alle Knittelfeld!) angetreten.

Die Mannschaft Steiermark 2 war mit den Schützen Freitag Laura, Johannes Hoffelner, Sonja Miltscheff-Petroff (alle Knittelfeld) und Katharina Gelter (HSSV Graz) am Start.

Im heutigen Viertelfinale standen sich dann auch gleich Steiermark 1 und Steiermark 2 gegenüber, und unsere Einsermannschaft hat sich hier klar mit 32:0 durchgesetzt.

Aufgrund der hervorragenden Leistungen (Cermak Fabricio 390 Ringe, Feierl Michael 389 Ringe, Arlitzer Rafael 390 Ringe und Ines Miltscheff-Petroff 384 Ringe) bedeutete das in der Ergebnisliste Rang 1 vor Oberösterreich 1, Tirol 1 sowie Tirol 2 (bei der Jugendbundesliga wird auf ganze Ringe geschossen).

Und somit bekommen wir es mit Tirol 2 morgen im Halbfinale mit dem schwächsten der drei Gegner zu tun.

Die Mannschaft Steiermark 2 belegte den 8. Platz, aber alle konnten gute Ergebnisse aufweisen, obwohl einige erst zum ersten Mal (!!) bei so einem großen Wettkampf antraten.

Somit freuen wir uns schon auf ein spannendes Halbfinale und hoffentlich auf das große Finale morgen!!!

Übrigens: WIR, das sind neben den acht Schützen noch Gerhard und Daniela Miltscheff-Petroff, Markus Feierl, Daniela und Johann Hoffelner und ich.

Liebe Grüße aus dem sonnigen Tirol und bis morgen, Arnold